



白鷹町下山地区



朝日町玉ノ井地区



大江町左沢地区

多くの人々を魅了する最上川「五百川峡谷」の景観美

特集

白鷹・朝日・大江3町広報合同企画「観光でつながる“まぼろし”の左荒線」

出かけて感じて発信しよう！隣町の魅力

広域圏を越えた取り組み

平成20年6月に組織された「白鷹・朝日・大江広域観光推進協議会」。村山・置賜という広域圏を越えた連携ということで、その特異性から、これまで多くのメディアで紹介されたほか、独自ツアーの実施や旅行会社への営業活動などが功を奏し、目に見えるPR効果もあげています。

ご存知ですか？隣町の魅力

しかし、外からの注目度が高まる反面、3町に実際に住む方々が、どれだけ隣町のことを知っているかと言えば、まだまだの部分が多いと思われる。ある町では広く知られているイベントや美しい景観でも、町の境を越えた途端に、認知度や興味・関心が薄れてしまうことが多いようです。

広報紙が連携し、特集記事を作成

広域観光のさらなる推進のためには、外から観光客を呼び込むだけでなく、住民同士が活発に交流し、互いの魅力を発信し合うことが重要です。

本特集では、白鷹・朝日・大江3町の広報担当が連携して記事を作成。広域観光推進協議会の活動を振り返るとともに、観光ボランティアによる隣町おすすめスポットなども紹介しています。

経済情勢の変化や東日本大震災の影響などにより「安」「近」「短」の行楽が注目されているいま、隣町に出かけ、その魅力を感じてみてはいかがでしょうか。

【おことわり】

本特集は白鷹・朝日・大江3町の広報担当が共同で手掛けたもので、3町間で同じ記事を共有しています。文章表現および表記の方法について、通常と異なる場合があるかもしれませんが、何とぞご了承ください。